

Verein: Die Schulschachprofis  
Bodenacherstrasse 18  
4414 Füllinsdorf

Schweizerischer Schachbund  
z.H. von  
Herrn André Vögtlin  
Zentralpräsident  
Sevogelstrasse 63  
4132 Muttenz

Füllinsdorf, 15. April 2022

### **Antrag: Datenschutz für minderjährige Jugendspieler**

Sehr geehrter Präsident, sehr geehrte Mitglieder des Zentralvorstands,  
sehr geehrte Ehrenmitglieder, sehr geehrte Delegierte

In den SSB-Medien (Homepage, SSZ, Facebook, E-Mail-Newsletter) wird den Spielernamen in Ranglisten und Turnierberichten standardmässig deren Wohnort hinzugefügt.

Diese Praxis erscheint uns im Hinblick moderner Datenschutzerfordernungen prinzipiell nicht mehr gerechtfertigt zu sein. Wie generell im Sport üblich können und sollen stattdessen die Spieler mit der Vereinsbezeichnung Erwähnung finden. Ist ein Spieler in mehreren Schachvereinen gemeldet, so ist die standardmässige Nennung der Hauptsektion eine praktikable Lösung. Dies entspricht auch exakt den Datensätzen für die Turnierpaarungsprogramme: Beim Einlesen erhält man für alle SSB-Spieler automatisch die Angabe einer allfällig vorhandenen Hauptsektion, Wohnortsangaben dagegen werden nie mitgeliefert.

Wir fordern deshalb, dass der SSB inskünftig zumindest für minderjährige Jugendspieler auf die Wohnortsangabe in den publizierten Texten und Turnieranglisten verzichtet und auf das im Sport übliche Spielerattribut, die Vereinsangabe, umstellt.

Wir bitten Sie um eine wohlwollende Prüfung dieses Anliegens!

Mit sportlichen Grüssen



Peter Hug  
Präsident Die Schulschachprofis